



Nach seiner Verwaltungsausbildung war Markus Landherr bei der Verbandsgemeindeverwaltung Bad Bergzabern als Personalsachbearbeiter tätig bevor er 1990 als stv. Leiter der Personalabteilung an das Pfalzlinikum wechselte. Der Verwaltungsfachwirt ist seit 1997 in der Funktion des Personalleiters für die arbeits- und tarifrechtlichen Belange der Beschäftigten verantwortlich. Seit 2010 ist er Geschäftsführer (davor Prokurist) der Pfalzlinikum Service gGmbH (PSG) und für den Bereich „Personal“ sowie fachlich den Sicherheits- und Servicedienst und die Gastronomie zuständig. Er wurde mit 01.04.2022 zum kommissarischen und am 14.06.2022 durch den Verwaltungsrat als stellvertretenden Geschäftsführer des Pfalzlinikums bestellt.